
制服・校章に関する提言について 

 

制服については令和４年度第４回統合委員会で協議いただき、「安価」「軽く機能的」

「ステキなデザイン」等の意見をいただいています。事務局からは、今後、学校と教育

委員会で協議しながら作り上げていくとの説明をさせていただきました。 

議会でも制服の低価格化の取り組みについて質問をいただいていることからも、業者

間の競争を取り入れ、新たな制服を制作する必要があり、学校が生徒や保護者向けアン

ケート等を予定しています。こうした準備を進める中で、業者に納期等問い合わせたと

ころ、「昨今の社会情勢から材料の欠品や納品遅れが生じており、令和７年４月納品に

間に合わせるためには今年１２月には生地・デザイン等が決定している必要がある」と

のことでした。 

校章については第５回統合委員会で「新たに制作する」との意見を教育長に提言する

こととなっていました。制服や体操着に付けるため、校章についても、年内に決定して

いる必要があります。 

つきましては、制服等の準備を進めるため、次回検討委員会で、制服と校章について、

前倒しで提言をとりまとめていただきたいと考えております。 
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